



BARNES

4 Pièces

152 m²

Réf. 84282727

3 620 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes : dans une résidence récente et sécurisée, à quelques mètres de toutes les commodités, à proximité du Palais des festivals et des plages de Cannes, magnifique Rooftop 4 pièces de 152 m² avec une très belle vue mer. Il se compose d'une entrée, d'un double séjour avec cuisine ouverte et équipée, le tout donnant sur une grande terrasse, de trois chambres en suite avec chacune leur salle de douche et d'une buanderie. À l'étage, un magnifique Rooftop avec véranda bioclimatique, un jacuzzi et un espace jardin. Trois Stationnements privés en sous-sol complètent ce bien d'exception. Très fort ...

Cannes: in a recent and secured résidence, just a few meters from all facilities, from the beaches and close to the Palais des Festivals, a beautiful 3 bedrooms and rooftop of 152sqm with a lovely sea view. It comprises an entrance hall, a double living room and a fully equipped open kitchen, all opening on a large terrace, 3 bedrooms en-suite with their own showers and a laundry. On the upper floor, a magnificent rooftop with bioclimatic veranda, a jacuzzi and a garden area. Three private basement parking spaces complete this exceptional apartment. Very high potential for rental income Agency ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

